

■ MIRAMAS ■

Le théâtre du Hasard fit bien les choses



Guillaume, Jean-Baptiste, Emily, Caroline, Caroline (au fond), Sébastien, Sabine, Perrine (devant) : de jeunes acteurs plein d'humour Ph. M.-G.P.

Faire rire aux larmes, c'est à quoi sont parvenus les huit jeunes artistes du "Théâtre du Hasard", vendredi soir. À la Maison de la jeunesse et de la culture (MJC), devant un public venu nombreux, Perrine Emily, Guillaume, Sabine, Jean-Baptiste, Sébastien et les deux Caroline se sont succédé sur scène, pour interpréter plusieurs sketches avec entrain et motivation. Différents thèmes ont été abordés avec dérision : la jeune femme qui refuse de se marier, le rêve d'une princesse, conversation entre deux personnes

âgées, répétition d'un spectacle... Si le trac transparissait lors des premières minutes, ces acteurs ont su le dépasser pour offrir 1 h 15 d'émotion. Totalement détendus, certains avaient du mal à contenir leurs propres fous rires. Le public a été à plusieurs reprises interpellé pour son plus grand plaisir. Les spectateurs se sont laissés transporter à tel point, qu'à la fin. Il est à rappeler que cette soirée a été offerte au public par l'association "Les femmes solidaires" de Miramas, dans le cadre de la journée de la femme.